
Rapport moral 2024 du Président du Club de l’amitié de Mantes la Ville 

Bonjour à toutes et à tous, 

Tout d’abord, merci d’être venu aussi nombreux. 

J’arrive au terme de ma deuxième année de mandat comme président et je suis fier d’avoir 

présidé ce club, un des plus important de Mantes la Ville qui va fêter ses 50 ans d’existence. Nous 

sommes actuellement en négociation avec la mairie pour une aide financière afin de fêter comme il 

se doit cet événement. Nous vous tiendrons informés en temps voulu. 

Nous avons affronté pas mal de difficultés en 2024 (augmentation du prix des sorties, nombre 

de participants en baisse, mais le club a participé pour une partie afin de minimiser l’augmentation et 

que le maximum de personnes puisse en profiter) mais nous avons fait face à ces difficultés. C’est 

pour cela que je tiens à remercier l’ensemble des membres du Conseil d’Administration et du bureau 

qui m’ont bien secondé et ont fait preuve de dynamisme, de solidarité et de conscience 

professionnelle dans toutes ses réalisations et plus spécialement, les responsables de chaque 

activité (Etiennette et Nadine pour la danse, Lazare pour la marche, Fabienne pour la pétanque, 

Gisèle pour les loisirs créatifs, les jeux et l’encadrement de nos Mamies, Daniel pour le modélisme et 

Jean-Pierre pour le billard. Si vous avez pu profiter et apprécier toutes ces activités, c’est grâce à eux 

et je leur en suis très reconnaissant. Je peux vous dire qu’il y a eu beaucoup de temps à passer, ils 

s’investissent énormément et font de leur mieux pour vous satisfaire. Je crois que l’on peut les 

applaudir. 

Je remercie également les volontaires qui viennent nous aider pour préparer et ranger la salle 

lors des différentes animations. 

Chers adhérents je vous rappelle que si voulez que le club fonctionne dans de bonnes 

conditions, il est impératif qu’il y ait parmi vous des personnes qui veuillent bien s’investir en 

s’engageant pour le futur, au sein du conseil d’administration.  

Je remercie Mr le Maire, Mme Nathalie Pereira 1ère adjointe, Mme Vanessa Gouju adjointe 

aux associations, Isabelle Herpin responsable de la vie associative et Samira Nichane responsable 

du pôle senior, pour leur soutien aussi bien financier que technique et de l’intérêt qu’ils portent à 

notre club. 

Je voudrais joindre également à tous ces noms, Monsieur Benjamin Boland responsable de la 

salle J.Brel, son équipe et également les services techniques pour leurs interventions (mise en place 

des tables lors de nos manifestations) 

Enfin je remercie l’équipe dirigeante du club Guinet de Rosny et sa présidente Claudette ainsi 

que Patrice le président des Ainés de Mantes la Jolie et Michèle la présidente de LSR, avec qui nous 

avons de très bons rapports, ce qui nous permet de mutualiser nos activités et de pouvoir faire des 

sorties en remplissant les cars . 

Je termine ce rapport moral 2024 et je vous souhaite une belle année 2025 avec beaucoup de 

projets de sorties et de voyages.  

Je vous remercie pour votre attention et votre patience. 

 


